

KATA PENGANTAR

Segala Puji Syukur penulis ucapkan kepada **Tuhan Yesus Kristus**, atas segala berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “**Persepsi Siswa Terhadap Peranan Orang Tua dan Minat Belajar Dalam Peningkatan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas XI IPA SMA Negeri 8 Medan Tahun Pembelajaran 2011/2012**” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada : **Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si** selaku Dosen pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada **Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si, Ibu Dra. Riwayati, M.Si** selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada **Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd** selaku dosen pembimbing akademik, Bapak dan Ibu dosen serta pegawai di jurusan biologi **FMIPA-UNIMED** yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak **Drs. H. Manurung, M.Si**, selaku Pks1 di **SMA Negeri 8 Medan**, dan **Bapak Drs. Yazwar, M.Si** selaku guru biologi di SMA Negeri 8 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa saya ucapkan kepada Ayahanda (**Drs. R. Siregar**) dan Ibunda tersayang (**Dra. N. Purba**), yang begitu baik, sabar membimbing penulis, dan begitu tabah mendidik penulis. Ucapan terima kasih juga saya ucapkan kepada abang saya (**Roy Mundus Siregar**) dan adik-adikku yang tercinta (**Juni Astri Siregar, Friendly Siregar, Chaterine Siregar**), yang telah mendukung dan memotivasi penulis baik dari moril maupun materi. Dan seluruh keluarga yang mendukung , berdoa, memberi dorongan dan dana kepada penulis dalam

penyelesaian studi di **UNIMED**. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabatku, terutama Adinda **Nike Anatasia**, yang telah banyak memberi bantuan, semangat dan dorongan kepada saya, serta **Rio Bibier, Bernad Badrun, Cardi MHO, Rano Tompul, Erwin Robot, Irma Kribo, Andi Tarigan, Junaedy Sianturi, Jufenius Sihombing, Tommy Thomas, Pardomuan Rambe, dan kawan-kawan kelas ekstensi 2006**, yang turut membantu dan memotivasi penulis dalam penyelesaian skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis,

Erwin Suhendra Siregar